



Dieses Ueberflüssige ihnen in der Folge brauchbar werden; und wegen des letztern hoffe ich um desto eher Nachsicht zu erlangen, da mir so oft mehrere Nachrichten fehlten, ich auch nicht wußte, an wen ich mich dieserhalb sicher wenden könnte. Man wird daher die Stellen leicht finden, wo ich bloß dem Herrn Doktor Büsching, den ich überall zum Grunde legte, gefolget bin. Dieses wird bey dem Thüringer Kreise, und im Anhang bey den Herzoglich Sächsischen Landen am sichtbarsten. — Allen denen Gelehrten, deren Bemerkungen und Schriften ich genust, und die ich meistens im Buche selbst angeführet habe, bin ich herzlich und verbindlichen Dank schuldig. Dem Herrn Doktor Büsching aber, der mich zuerst durch seine richtige Beschreibung meines Vaterlandes auf dasselbe aufmerksam gemacht, und aus dessen Geographie und übrigen zu dieser Wissenschaft gehörigen Schriften ich so vieles gelernet habe, sage ich hiermit besonders den wärmsten, den eifrigsten Dank. — Da ich völlig überzeugt bin, daß ich kein ganz Fehlerfreyes Buch geschrieben, und daß dasselbe hin und wieder noch vieler Verbesserungen und Zusätze bedürfe;

Dürfe;